



CENA DE GALA EN EL PALACIO DE VIANA CON OCASIÓN DE LA FIESTA DE LA RAZA. El Ministro de Educación Nacional del Brasil durante su discurso. Junto a él el Secretario español de Asuntos Exteriores.

4 de cooperación cultural y científica y 2 de paz y amistad. Se refirió a su viaje a Filipinas y a las diversas personalidades extranjeras a España, que culmina con las jornadas de Lengua y Literatura de Salamanca y la gran Asamblea de Universidades hispánicas.

A continuación habló del nuevo Concordato y de los Convenios con los Estados Unidos que fortalecen la idea de la Hispanidad y la comunidad de naciones hispánicas.

Detenido el proceso de desintegración de la comunidad natural de los pueblos hispánicos, al cabo de un siglo de su emancipación política, y sobrevenida la hora de las construcciones supranacionales, resulta que, al remontar el nuevo proceso de reintegración, podemos contar con muchos más factores morales y sociales que nace y estamos, por lo tanto, en mejores condiciones que

ninguno para comparecer unidos y concordados; y esto, sin merma nuestra plena y recíproca soberanía política ni sacrificio de peculiaridades sociales o de cultura; antes bien, aportando cada uno a nuestra comunidad de naciones las singularidades nacionales que, como toda variedad, significan riqueza y vida.

Terminó diciendo si no era ya llegada la hora de proyectar este espíritu sobre el orden de las relaciones diplomáticas, ya que los pueblos hispánicos presentan una base moral común y según acaba de confesar valientemente, en selecta reunión de estudio, un conferenciante europeo es "el conjunto de países que ha conservado con mayor pureza el viejo espíritu de la hermandad y cristiandad; varia, unida y misionera", espíritu que es el único que puede dar vitalidad a una auténtica comunidad de naciones.

A continuación, el Caudillo cerró el acto con unas palabras en las que expresó su satisfacción por la presencia de los allí reunidos, refiriéndose al espíritu y estado de conciencia que demuestran la vinculación de los pueblos hispánicos. "Ante el actual retroceso del Derecho Internacional ante la fuerza, es cuando se aprecia el valor que la comunidad espiritual del mundo hispánico representa y el papel decisivo que puede corresponderle en la restauración de aquellos valores."

Terminó el Caudillo diciendo que "cualesquiera que pudiesen ser, al correr de los años, nuestras eventuales diferencias, existen entre nosotros vínculos supratemporales que nos hacen participar en un común destino."

"Con mi fe en él y mi confianza en los eternos valores de la hispanidad, en nombre de nuestra nación dirijo el saludo más caloroso a todas las naciones hispánicas y a sus juventudes, tan dignamente representadas en este acto y a quienes corresponderá, sin duda, dar cima a esta gran empresa."

Perón Rindió Un Homenaje A España En Su Discurso Del 12 De Octubre

En Buenos Aires la ingente muchedumbre —se calcula en unas seiscientos mil personas— que presenció el desfile de carrozas alegóricas de la Hispanidad, a lo largo de las avenidas de Mayo y del Nueve de Julio; y las palabras de homenaje a España que el general Perón pronunció desde la Casa Rosada, han dado la nota máxima de esplendor en la conmemoración del 12 de Octubre por los bonaerenses. Páginas enteras dedicadas a la Hispanidad han aparecido en los periódicos de la capital argentina. Los editoriales de La Nación y de otros diarios estaban escritos con la más efusiva cordialidad. En los medios diplomáticos hispano-americanos de Buenos Aires se ha comentado con satisfacción la magnitud y la brillantez con que se han desarrollado este año las fiestas de la Hispanidad.

En la ciudad Eva Perón, fué entregado a la Comunidad española allí residente el edificio del Club Español que la República regala a aquellos españoles. En el acto de la entrega el Alcalde dijo entre otras cosas que "Hablar de España es hablar de lo más grande que ha creado la humanidad sobre la tierra".

En los actos de Buenos Aires estuvo presente el Presidente de Nicaragua, y la totalidad del Cuerpo Diplomático Hispano-americano. Terminó el Presidente Perón su discurso vitoreando al General Somoza y a España, vitores que fueron contestados por la multitud.

En Lima, en Caracas, en Río de Janeiro, en Santiago de Chile, en La Paz, en Ciudad Trujillo y en suma en todas las capitales de América y algunas de Europa se han celebrado también fiestas conmemorativas.